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致理科技大學 107學年度第 2次總務會議紀錄 

時間：108年 6月 17日（星期一）中午 12時 30分 

地點：忠孝大樓第 1會議室 

主席：傅總務長學舜                                  會議記錄：蘇建勳 

出席人員：應到 38員，實到 26員，詳如簽到表（詳如附件 3）。  

壹、宣讀上次會議紀錄暨決議案執行情形 

提案一                                提案單位：總務處事務組 

案由：擬修訂本校地下停車場管理要點，如提案附件，提請討論。 

說明： 

一、本案擬修正本要點第九條內容，如會議資料提案附件。 

二、本案通過後，送行政主管會議提案。 

決議：照案通過 

執行情形：本案業經 108年 6月 6日 107學年度第 10次行政會議通過，

簽奉校長核定，公告實施。 

 

貳、主席報告： 

總務會議係每學期乙次的例行會議，藉由此會議希望各位主管能給總務處

業管業務多予支持並提出精進意見，讓總務業務能提供更完善的服務。 

 

参、工作報告：如會議資料（附件 1） 

事務組長口頭補充報告： 

    一、7月 1~3日將進行全校各水塔的清洗作業。 

    二、秋行軍蟲防治，教育部已於上週五召開協調會，明訂各學校需每

日檢視校園有無秋行蟲出現，並於每週一、四回報教育部。本校

目前無發現秋行蟲，並與創設學院聯繫，加強圖書館頂樓農場的

蟲害防治。 
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營繕組組長口頭補充報告：6月 24~28日期末考週，已要求誠信館新建工

程不要有聲響產生，若同仁發現工程進行中的聲音仍影響考試，

請立時反映給本組處理。 

出納組組長口頭補充報告：截止今日（6月 17日）中午前，會總系統顯

示本學期未繳學費未完成註冊者，仍有 39員。（如現場發放補充

書面資料（附件 2）） 

 

肆、其他單位報告： 

學務長：出納組提出至今日尚未繳學費未完成註冊者仍有 39員，此顯示這

39員將面臨退學處分。因上次協調會決議，於第 15週前未繳學

費者將予退學處分，而目前已是學期第 17週了。 

出納組組長：此份資料是今日上午從會統系統中列印出來，本組會將此份

資料移交給註冊組及進修部確認。 

會計主任：非常感謝出納組對於學雜費收入作業的辛苦投入。 

學務長：今年畢業典禮首次移至校外舉行，非常感謝總務處的協助與支

援，讓畢業典禮圓滿順利完成。其間仍有賓客在會場中打翻飲料

（明訂不可攜帶飲料進會場），幸賴工友們及時協助清理，沒被新

北市政府人員發現，免除被罰款的風險。 

總務長：今年畢業典禮，也有勞學務處的積極規劃準備與全力投入現場管

控，才得以圓滿成功。 

應日系系主任：本系辦公室鼠輩危害嚴重，除啃咬食物、物品外，網路線

也被咬破咬壞，請總務處協助處理。 

保管組組長：本組有提供「黏鼠板」供各單位領取捕鼠。 

總務長：請專業滅鼠公司處理鼠患，僅能維持一段時間的成效。要減少甚

或根除鼠患，要從環境著手，建議辦公室不要將食品外露於老鼠

可及之處，要密封於鐵罐內；辦公室的抽屜內都有間隙，小老鼠

都可以進入，所以也不要在抽屜內擺置食品。 
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事務組組長：各單位「黏鼠板」若已捕捉到老鼠後，可反映給本組，本組

再派員過去單位處理移除。 

營繕組組長：面對鼠患猖獗，要從自身做起，處理之道不外堅壁清野，辦

公室絕不可遺留任何食品殘屑，吸引老鼠啃咬。 

會計主任：會議資料第 8頁附件 3-2電話費用統計表中，最後一項名為

「橘色產業服務研究中心」是何新增單位？ 

企管系系主任：上述研究中心，可能是設於原 E36教室改建的研究中心。 

事務組組長：經確認該研究中心，是隸屬於「商務管理學院」下的研究中

心。  

 

伍、提案討論： 

本次會議無提案討論。 

 

陸、臨時動議： 

本次會議無臨時動議。 

 

柒、主席指（裁）示： 

一、各單位「黏鼠板」已捕捉到老鼠後，請事務組派員處理移除。   

二、秋行軍蟲防疫工作，請事務組會同環安組針對校園容易孳生病媒蚊

蟲的地方加強防治。 

三、今日會議圓滿完成，感謝各位主任出席參與。 

捌、散會 

 
 


